



La torre de Babel más universitaria

La Usal incorpora a sus programas de movilidad a 750 alumnos de Europa y América

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Teatro Juan del Enzina acogió ayer dos actos consecutivos para dar la bienvenida a los 750 alumnos extranjeros que participarán este curso en los diferentes programas de movilidad internacional de la Universidad de Salamanca, procedentes tanto de Europa como de América.

Las vicerectoras de Internacionalización, María Ángeles Serrano, y Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, dieron ayer la bienvenida a los estudiantes matriculados en los programas. Durante la recepción, los responsables académicos explicaron a los alumnos las facilidades y los servicios académicos que se encuentran a su disposición durante su estancia universitaria en Salamanca.

El consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, también intervino en los actos y explicó a los alumnos foráneos los distintos cursos de español que viene impartiendo el área de Cursos Internacionales.

Los 750 alumnos que acudieron a ambos actos en el Teatro Juan del Enzina forman parte, en realidad, de los cerca de 1.800 estudiantes extranjeros de grado, máster y doctorado que realizarán su estancia en el Estudio salmantino durante este nuevo curso en sus diferentes facultades, escuelas e institutos de investigación.

Las explicaciones de los responsables académicos se acompañaron con la proyección de vídeos divulgativos sobre la labor que viene desplegando la Universidad, su historia y las prestaciones que llevan a cabo sus di-



El Teatro Juan del Enzina acogió la jornada de bienvenida a los estudiantes extranjeros. :: MANUEL LAYA

ferentes servicios. De esta forma, los estudiantes pudieron conocer la oferta de actividades culturales, deportivas y solidarias que auspicia la entidad académica, así como las ventajas a las que pueden optar a la hora de resolver su búsqueda de alojamiento durante el curso.

Dado el elevado volumen de asistentes, la Usal optó este año por celebrar dos actos. También se cambió la tradicional ubicación de este tipo de ceremonias, dado que durante los

últimos cursos se venían desarrollando en la Hospedería Fonseca.

La primera recepción arrancó a las 10:00 horas y a ella acudieron alumnos foráneos de las facultades de Ciencias, Ciencias Químicas, Filología, Geografía e Historia, Traducción y Documentación, Bellas Artes y Educación, las Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora, la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, las Escuelas de Educación y Turismo de Ávila y Magis-

terio de Zamora, y el Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas.

El segundo grupo aglutinó a estudiantes de las facultades de Biología, Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Sociales, Derecho, Economía y Empresa, Farmacia, Filosofía, Medicina, y Psicología; la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia, así como los institutos Hispano Luso de Investigaciones Agrarias, Iberoamérica y Biología Molecular y Celular del Cáncer.